

Appel à projets :

L'association Amalthea invite les artistes pluridisciplinaires qui travaillent actuellement sur un projet et qui ont besoin d'un accès hebdomadaire à un studio pour le développement de leur travail à répondre à cet appel. Amalthea souhaite soutenir les artistes des arts de la scène en mettant à leur disposition le studio et en leur apportant une petite contribution financière. Le temps dans un studio est précieux que ce soit pour la recherche, la répétition ou la création, Amalthea souhaite offrir ce type de temps à un.e artiste ou un collectif basé à Genève et espère que l'artiste profite du temps et de l'espace mis à sa disposition pour développer sa pratique artistique personnelle ou pour préparer / développer un projet spécifique.

Association Amalthea

Depuis sa fondation en 2009, l'Association Amalthea a produit, co-produit et soutenu 22 projets artistiques pluridisciplinaires dans des contextes très divers en Suisse, en France et en Hollande : auto-productions (théâtre du Galpon, Athénée 4, Alhambra), saisons (ABC, Octogone de Pully, Humus librairie, API, Urgence Disk), festivals (Les Créatives, Jomba Festival, Les Jardins Musicaux, Deviant Art Festival, la Fureur de lire, Popodaï, Baz'Art), workshop (danse, musique ou théâtre) et biennales (BIG).

Elle s'engage auprès des artistes professionnels en leur offrant un cadre de travail sécurisé et sain et développe des partenariats avec des institutions locales (maisons de quartier, associations, syndicats, fondations) afin d'offrir un large réseau de soutien et d'entraide aux artistes avec lesquels elle collabore. Forte de ce réseau et de ces collaborations, l'Association Amalthea peut compter sur le soutien de plusieurs partenaires publics et privés qui lui permettent de réaliser ses projets.

L'Association produit ou soutient entre un et trois projets professionnels par année, que ce soit sous forme de prêt du studio, de mécénat ou de recherches de fonds.

[Association Amalthea \(association-amalthea.com\)](http://association-amalthea.com)

Studio 426

Depuis 2011, l'Association Amalthea gère avec l'association du Workshop un studio de danse en plein centre de Genève à la Jonction. La salle a une surface d'environ 80m² de plancher recouvert d'un tapis de danse noir, dispose de barres de danse classiques, de miroirs avec un rideau pouvant le couvrir intégralement, d'une sono, d'une belle luminosité ainsi que d'un chauffage particulièrement efficace et agréable en hiver.

Le studio: [Studio de travail - Association Amalthea \(association-amalthea.com\)](http://association-amalthea.com)

Ce qu'Amalthea offre :

- Accès gratuit au studio de danse d'Amalthea pour une durée de **3 à 6 mois entre décembre 2024 et juin 2025, tous les mardis de 9h00 à 12h00.**
- un défraiement pour la journée de présentation du travail

Ce qui est demandé aux artistes:

- de s'engager à utiliser le studio tous les mardis de 9h00 à 12h00 pendant la durée de la résidence.
- Partager sous la forme de son choix son travail (atelier, performance, répétition publique, discussion, etc.) avec les membres d'Amalthea et un public plus large.
- de fournir une copie de sa RC et de payer une caution pour les clés du studio
- respecter les règles d'utilisation du studio d'Amalthea (par exemple de ne pas utiliser de chaussures sur le tapis de danse)

Pour poser votre candidature, nous vous demandons de nous envoyer

- une courte biographie
- un portrait de vous ou une image représentative de votre travail
- un texte court (200 - 600 mots) sur les raisons pour lesquelles vous aimeriez utiliser le studio et sur la manière dont il peut vous aider à développer votre travail personnel
- indiquer la durée d'utilisation et la période souhaitée entre 3 et 6 mois de décembre 2024 à juin 2025

Délai :

Envoyez votre candidature par email sur amalthea.scene@gmail.com d'ici au

23 octobre à 23:59

Annnonce de l'artiste / du collectif choisi : 11 novembre 2024

Qui peut participer à cet appel ?

Artistes basé.e.s à Genève et souhaitant bénéficier de l'utilisation hebdomadaire d'un studio de danse afin de développer leur pratique ou projet..

L'appel à candidatures est ouvert à tous.les artistes qui travaillent ou souhaitent travailler dans le domaine des arts vivants (danse, théâtre, performance, cirque, musique etc.).

Les artistes ayant des pratiques artistiques pluridisciplinaires sont encouragé.e.s à postuler.

amalthea